



El compromiso asumido es el de adoptar, como principio rector ineludible, la gestión permanente de la innovación, el conocimiento, la gestión de la calidad y la excelencia, orientada al cuidado de la salud centrado en los pacientes, con la decisión política suficiente para cumplir con sus requisitos relacionados con la máxima accesibilidad y la mayor seguridad y efectividad clínicas, que permitan lograr con equidad la satisfacción de los pacientes

El camino elegido ha sido partir de la mejora de la gestión de la calidad y su sustentabilidad hacia la excelencia, basada en el desarrollo del liderazgo, el desempeño superador y la satisfacción de las personas que trabajan para la organización, el enfoque en los procesos centrados en el paciente y la aplicación de tecnologías de gestión del conocimiento y la comunicación innovadoras y efectivas en traducir la evidencia para informar decisiones y facilitar su implementación en la práctica, en pos del incremento de la seguridad y efectividad clínicas bajo criterios de costo-efectividad.

**Dr. Carlos Alberto Díaz**  
Gerente Médico  
Sanatorio Sagrado Corazón

**Dr. Gabriel Lebersztein**  
Gerente Médico  
OSECAC